



[A la une](#) [Actualité](#) [Occitanie](#) [Aude](#)

Décès de Dominique Polad-Hardouin, qui a conçu la coopérative Cères Franco dans l'Aude

9 mars 2020

A Montolieu (Aude), la coopérative Céres Franco pleure le décès de Dominique Polad-Hardouin



Dominique Polad-Hardouin est décédée le 1er mars à Paris dans sa 68e année.

Nous avons appris avec beaucoup de tristesse le décès de **Dominique Polad-Hardouin**, la fille de la galeriste et collectionneuse **Cérès Franco** et celle qui a mené à bien le projet de l'installation permanente de la collection Ceres Franco dans la région, à Montolieu, près de Carcassonne.

Pour y parvenir, elle avait déplacé des montagnes pour que, après un premier échec à Carcassonne, un partenariat public-privé sauve finalement le projet, maintenant installé au sein de **La Coopérative-Musée Cérès Franco**.

Présidente de l'Association pour la Valorisation de la Collection Cérès Franco, galeriste, historienne de l'art, commissaire d'exposition, elle a consacré une partie de sa vie à faire connaître et à préserver la collection de sa mère.

- *Dominique Polad-Hardouin a toujours suivi et épaulé les projets que nous avons pour notre part menés, que ce soit avec le magazine Art dans l'Air, avec ensuite l'équipe d'Artmajeur ou maintenant avec Artistes Occitanie. Elle savait les difficultés que nous pouvons rencontrer, et a toujours tout fait pour nous soutenir. Merci à elle pour tout le travail accompli, au service des artistes et dans cette région.*